

16.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de payer à M. D. C. Drysdale, une somme de \$1,411.85, représentant le montant de pourcentage retenu comme garantie sur la construction des trottoirs, mentionnées à la liste annexée audit rapport.

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme à M. Drysdale.

17.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une demande des autorités municipales de la paroisse de Boucherville, à l'effet de savoir si ladite paroisse pourra se charger, comme par les années précédentes, de vendre les travaux d'ouverture et d'entretien de la traverse entre Boucherville et la Longue-Pointe. L'Ingénieur en Chef déclara que la coutume établie est de permettre aux municipalités de la rive Sud, d'opérer un chemin d'hiver entre leur municipalité et la Ville de Montréal, et que la Ville contribue sa part dans le coût dudit chemin, laquelle part est généralement la moitié du coût.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer la municipalité de Boucherville en conséquence.

18.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$28,237.47; suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

19.—Soumis deux rapports du Chef du Département des Maladies Contagieuses, au sujet de l'internement à l'Hôpital Alexandra, des enfants Walter Schippel et Noé Rasminsky, atteints de la fièvre scarlatine.

Résolu: De donner instructions au Chef du Département des Maladies Contagieuses, de prévenir l'Hôpital Alexandra qu'elle ait à se faire payer les frais d'entretien desdits enfants par leurs parents.

20.—Soumise une communication de M. Henri Baby, demandant que son bail pour la propriété qu'il occupe au No 51 rue Saint-Luc, lui soit continué jusqu'au 1er juin.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies, pour savoir s'il peut être fait droit à cette demande, attendu que ladite propriété doit être démolie, en vue de la construction d'une caserne de pompiers.

21.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la pose de 580' de tuyaux de 8" dans les rues de Repentigny et Bellerive, près la rue Notre-Dame, au coût de \$1,450.

Résolu: D'autoriser la pose desdites conduites, ladite somme de \$1,450 devant être imputée sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

Il est en outre

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 25 janvier 1913, autorisant la pose de conduites d'eau dans les rues de Repentigny, nord d'Oliva, et Azilda, nord d'Oliva, soit rescindée et annulée, à toutes fins que de droit, attendu que ladite autorisation avait déjà été accordée par résolution en date du 26 novembre 1912.

22.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, au sujet des taux pour l'approvisionnement du gaz pour fins municipales, transmettant une offre de la Compagnie Montreal Light, Heat and Power, de fournir le gaz à raison de 80c. net du 1000 pieds, et ce, à compter du 1er janvier dernier, pour une consommation minimum de 3,000,000 de pieds cubes par année, et recommandant que ladite offre soit acceptée.

Résolu: En conséquence.

23.—Soumise une communication de Monseigneur l'Archevêque de Montréal, adressée à Son Honneur le Maire, au sujet de l'application de Mademoiselle Antoinette Desnoyers, pour une position au Bureau d'Hygiène.

24.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, informant le Bureau que la Banque de Montréal, à Londres, a consenti à renouveler l'emprunt de £750,000, échéant le 12 février, au prix le plus bas mentionné dans son avis, soit 4¾%, escompte et charges.

Déposé aux archives.

25.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant quelle direction suivre dans le cas de la location des propriétés situées sur la rue Notre-Dame et acquises par la Ville en rapport avec l'expropriation de ladite rue.

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux d'entrer en négociations pour louer lesdites

16.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. D. C. Drysdale be paid the sum of \$1,411.85, representing the percentage retained as a guarantee for constructing the sidewalks, mentioned in the list annexed to the said report.

Resolved: To authorize the payment of said sum to Mr. Drysdale.

17.—Submitted a report from the Chief Engineer on a letter from the municipal authorities of the parish of Boucherville, asking if the said parish will be allowed, as in the past, to sell, open and maintain a winter road between de Boucherville and Longue Pointe.

The Chief Engineer stated that the established custom is to allow the Municipalities on the South Shore to operate a winter road between the Shore and the City of Montreal, and that the City pays its share of the cost of said road which is generally one-half thereof.

Resolved: To concur in said report and to notify the Municipality of de Boucherville accordingly.

18.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to \$28,237.47, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

19.—Submitted two reports from the Chief of the Contagious Diseases Department anent the commitment to the Alexandra Hospital of two boys suffering of scarlatina fever (Walter Schippel and Noé Rasminsky).

Resolved: That instructions be given to the Chief of the Contagious Diseases Department to inform the Alexandra Hospital that the cost of the maintenance of said children must be recovered from their parents.

20.—Submitted a communication from Mr. Henri Baby, asking that the lease for the house he occupies at No. 51, St. Luke street be extended to the 1st of June.

Resolved: That the matter be referred to the Chief of the Fire Department in order to know if said request can be complied with, inasmuch as said property is to be demolished for the erection of a fire station.

21.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that 500 feet of 8" pipe be laid in de Repentigny and Bellerive streets, near Notre Dame street, at a cost of \$1,450.

Resolved: To authorize the laying of said pipes, said sum of \$1,450 to be charged against the appropriation voted for the laying of water mains.

It was furthermore,

Resolved: That the resolution of the Board, dated the 25th January 1913, authorizing the laying of pipes on de Repentigny street, north of Oliva, and Azilda street, north of Oliva, be repealed and annulled, to all intents and purposes, inasmuch as said authorization had already been granted by resolution dated the 26th November 1912.

27.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department re supply of gas for municipal purposes, transmitting a letter from the Montreal Light Heat and Power Co., offering to supply gas at the rate of 80 cents net per 1000 feet, from the 1st. of January last, for a minimum consumption of 3,000,000 cubic feet per annum, and recommending that said offer be accepted.

Resolved: Accordingly.

23.—Submitted a communication from His Grace the Archbishop of Montreal, addressed to His Worship the Mayor, anent the application of Miss Antoinette Desnoyers, for a position in the Hygiene Department.

24.—Submitted a report from the City Treasurer informing the Board that the Bank of Montreal at London, had agreed to renew the £750,000 maturing on the 12th February, at the lowest rate mentioned in its notice, to wit 4¾% for discount and charges.

Filed of record.

25.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for instructions as to the renting of properties situated on Notre Dame street, and purchased by the City in connection with the expropriation of said street.

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Municipal Buildings to rent said properties on the